

PAUVRE BILOU!

Soumis par robocop
09-11-2004

Microsoft va verser lundi 536 millions de dollars à Novell qui est l'éditeur de Netware qui fut en son temps le premier système d'exploitation réseau en terme de part de marché! Mais Novell a déposé une plainte antitrust au sujet de sa suite de traitement de texte "WORDPERFECT". Mais Bilou a réussi à convaincre la CCIA (Computer & Communications Industry Association) pour que celle-ci ne conteste pas devant la Cour Suprême des Etats-Unis le jugement intervenu dans le procès antitrust... En échange, Microsoft va payer les frais de procédures judiciaires sur une durée de 10 ans. Le problème des USA est réglé.... La totalité des amendes infligées à Microsoft pourrait représenter 950 millions de dollars. Mais ne vous en faites pas pour eux, au 30 septembre, Microsoft disposait d'un pactole représentant 64,4 milliards de dollars!